

ADDRESS

Evaluasi Kinerja Jajaran Tata Usaha, Plh. Kasubbag TU Lapas Tembilahan Gelar Rapat Dinas Bersama Anggota

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.ADDRESS.CO.ID](https://www.instagram.com/nanda.prayoga)

Oct 30, 2023 - 10:33



Tembilahan - Pelaksana Harian (Plh) Kepala Subbagian Tata Usaha Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Sigit Pramono, menggelar Rapat Dinas bersama jajaran Tata Usaha, Senin (30/10/2023). Bertempat di Ruang Sekretariat Pembangunan Zona Integritas, tampak hadir Kepala Urusan

Kepegawaian dan Keuangan, Ricky Boy, dan Kepala Urusan Umum, Sutrisno, serta para Pelaksana.

Membuka Rapat, Sigit menerangkan bahwasannya optimalisasi Sumber Daya Manusia (SDM) yang ada pada saat ini merupakan salah satu hal yang sangat esensial sehingga pelaksanaan tugas pokok dan fungsi dapat berjalan dengan baik.

"Optimalisasi SDM yang ada merupakan salah satu hal yang paling esensial sehingga pelaksanaan tupoksi dapat berjalan dengan baik. Apapun kendala yang dihadapi segera laporkan secara berjenjang dan pada kesempatan pertama sehingga dapat kita temukan solusinya dengan segera," tegas Sigit.

Senada dengan hal tersebut, Ricky Boy menyoroti 'center of problem' terkait kekurangan SDM dan menerangkan bahwasannya dengan kesolidan dan koordinasi yang baik hal tersebut dapat teratasi.

"Kekurangan SDM memang masih menjadi isu eksisting dimana pun, namun dengan koordinasi dan kesolidan yang kita miliki maka hal tersebut dapat kita atasi dengan baik," tuturnya.

Sementara itu, Sutrisno, mengungkapkan bahwasannya telah melakukan internalisasi di jajaran Urusan Umum agar dapat berjalan dengan visi dan misi yang sama sehingga pelaksanaan tugas dapat maksimal.

"Saya selaku pengemban tanggungjawab di Urusan Umum telah melakukan internalisasi kepada seluruh Anggota agar dapat berjalan dengan visi dan misi yang sama sehingga dapat memberikan sumbangsih yang positif bagi organisasi," jelasnya.

Tampak Rapat Dinas berjalan dengan lancar dan tertib serta interaktif. Beberapa Pegawai memberikan masukan, saran serta pandangan kepada para Pejabat yang ada demi terwujudnya Lapas Tembilahan yang semakin baik.